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Erhöhte Lärmbelästigung in Aue durch die A5 
 
 

 

In der letzten Zeit sind vermehrt Stimmen von Bürgern aus Aue zu hören, die 

beklagen, dass seit den Belagsarbeiten auf der A5 sowie der Anbringung der neuen 

Lärmschutzwände, das subjektive Lärmempfinden in Aue stark zugenommen hat. 

Hierzu haben wir folgende Fragen 

 

1. Sind der Verwaltung diese Umstände bekannt und haben sich noch weitere Bürger 

bezüglich dieses Problems  an die Verwaltung direkt gewandt? 

 

 

2. Sind die Schallemissionen in Aue vor Beginn der Baumaßnahmen bekannt und 

wenn ja, kann man eine weitere Schallmessung für einen vorher/nachher Vergleich 

durchführen? 
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